
REUNIÃO CMI DIA 26/06/2019 

 

PRESIDENTE SR. NELSON COMEÇA A REUNIÃO 

FALANDO SOBRE A AUDIÊNCIA QUE O CONSELHO TEVE 

COM O SR. PREFEITO E COM ELIETE REALIZADO NA 

PREFEITURA NO DIA 14/06/2019 A QUAL FORAM OS 

CONSELHEIROS: VERA, JOÃO CARTEIRO, CLOVIS, 

NANCI, PRESIDENTE SR. NELSON. TAMBÉM O SAMUEL 

E VEREADOR PEDRO KAWAI. 

SR. PREFEITO FALA SOBRE A CARTILHA DO IDOSO O 

QUAL SERÁ MOSTRADO TUDO QUE PIRACICABA TEM 

PRA OFERECER AOS IDOSOS. 

TAMBÉM FALA SOBRE CONSELHEIRO FELIPE O QUAL 

DARÁ UMA CAPACITAÇÃO NA BAIXADA SANTISTA 

SENDO UM ORGULHO PARA ESTE CONSELHO. 

CONSELHEIRA SOLANGE FALA SOBRE AS 

FISCALIZAÇÕES QUE ANTES NÃO ERA FEITO O 

RELATÓRIO NO LOCAL MAS FOI SOLICITADO PELO 

PROMOTOR DR. CATANI QUE SEJAM FEITAS NO LOCAL 

PARA QUE O PROPRIETÁRIO ESTEJA CIENTE DO QUE 

FOI LEVANTADO E INCLUSIVE ASSINE O RELATÓRIO. 

REGINA FALA SOBRE SE DEFINIR O QUE FAZER NUMA 

VISITA A ILPI. 

SOLANGE FALA SOBRE O NOSSO OLHAR DE 

FISCALIZAÇÃO E ORIENTAÇÃO. 

CONSELHEIRA JOSEANE FALA SOBRE QUE FOI PEDIDO 

PARA OS PSFs MANDAREM A SECRETARIA DE SAÚDE 

ATÉ 24/06/2019 TUDO QUE OFERECEM AOS IDOSOS. 

SOLANGE FALA QUE CARTILHA VAI MOSTRAR O QUE 

TEM E O QUE FALTA NO MUNICÍPIO MAS QUE ISTO NÃO 

É A SOLUÇÃO PARA OS PROBLEMAS RELACIONADOS 

AOS IDOSOS… 

 FALA TAMBÉM SOBRE O AUDIO DA CELISE QUE FOI 

ENVIADO NO GRUPO DO CMI DE WATZZAP A QUAL FOI 

PROCURADA PELO PESSOAL DO LAR DOS VELHINHOS 



PARA RESOLVER O PROBLEMA DA FALTA DE 

ATENDIMENTO DO NASI NO LAR BETEL. 

SOBRE O WORKSHOP REGINA FAZ SEU 

PRONUNCIAMENTO QUE TODOS ASSISTAM EM CASA E 

ANOTEM DÚVIDAS E QUE HAJA DISCUSSÃO ENTRE OS 

CONSELHEIROS APÓS. INCLUSIVE SE FOSSE POSSÍVEL 

QUE ALGUM REPRESENTANTE DA VIGILÂNCIA 

SANITÁRIO PARTICIPASSE PELO FATO DE TER MUITA 

COISA RELACIONADA A QUESTÕES DE SAÚDE. 

SR. NELSON FALA SOBRE O FAZER AS CÓPIAS 

NECESSÁRIAS DO WORKSHOP. 

CONSELHEIRA REGINA FALA A IMPORTÂNCIA DO 

OLHAR COM CONHECIMENTO DOS CONSELHEIROS 

NAS VISITAS AS ILPS. 

SR. NELSON VOLTA A FALAR SOBRE QUE AS 2ªs QUARTA 

FEIRA DO MÊS É REALIZADO VISITAS AS ILPIS E A 

ÚLTIMA QUARTA FEIRA É NOSSA REUNIÃO MENSAL DO 

CMI. 

SOLANGE FALA SOBRE A CAPACITAÇÃO A QUAL ELA E A 

JOSIANE FORAM EM SP. VAI FAZER UM 

LEVANTAMENTO E RESUMO COM A JOSIANE E DEPOIS 

PASSAR PARA ESTE CONSELHO .. 

JÁ ANTECIPA QUE AS ACOMODAÇÕES ESTAVAM 

EXCELENTES, EMBORA TENHAM SOFRIDO UM 

ACIDENTE NA IDA CONSEGUIRAM CHEGAR E 

APROVEITAR A CAPACITAÇÃO QUE TEVE REFLEXÕES, 

TRABALHOS EM GRUPO INCLUSIVE PARA ENTENDER O 

PAPEL DO CONSELHO ENQUANTO REPRESENTANTE 

CIVIL OU PÚBLICO. 

REGINA FALA SOBRE A IDADE DE IDOSOS, DÁ 

EXEMPLO DE QUE ESPORTE É MAIS VOLTADO AOS 

COM MENOS IDADE EXEMPLO 60 ANOS. 

SR. NELSON FALA SOBRE SER PRIMORDIAL O 

ATENDIMENTO AOS IDOSOS ACIMA DE 80 ANOS, 

PRINCIPALMENTE NOS BANCOS DÁ EXEMPLO DO 



BANCO DO BRASIL QUE CADASTROU TODOS OS IDOSOS 

COM MAIS DE 80 ANOS E AO SER IDENTIFICADO SÃO 

PRIORIZADOS. 

SR. NELSON VAI NO SINDICATO PARA VER ESTE TIPO 

DE PRIORIZAÇÃO TAMBÉM POR OUTROS BANCOS. 

SR. NELSON E SAMARIS FOI NUMA REUNIÃO NA 

PREFEITURA DA FOPEC. 

CONSELHEIRA JOSEANE OLIVEIRA VAI OCUPAR O 

LUGAR DA FRANÇOIS MONALISA PAIXÃO EM FINANÇA 

E ORÇAMENTO. 

SR. NELSON FALA SOBRE AS FALTAS DE ALVARÁ NAS 

VISITAS AS ILPIS. PRECISA FAZER ALGO, TOMAR UMA 

ATITUDE MAIS DRÁSTICA. 

DISCUTIDO QUE JÁ FIZEMOS TUDO QUE PODERÍAMOS, 

ORIENTAMOS E FOI COLOCADO EM OFICIO E 

ENCAMINHADO AO DR. CATANI. 

RELAÇÃO DE ILPIS SEM ALVARÁ: 

1 – ACONCHEGO DO IDOSO 

2 – ANJO DA GUARDA 1 

3 – CONVÍVIO MAIS VIDA 

4 – GRAN GIARDIO 

5 – JARDIM DAS FLORES 

6 – LAR MELHOR IDADE 

7 – LA VITTA 

8 – NOVA CASA 

9 – SOL NASCENTE 

10 – TERÇA DA SERRA 

11 – VIDA NOVA 

 

REGINA FALA SOBRE NOSSO DEVER NÃO SÓ COM AS 

INSTITUIÇÕES DE IDOSOS MAS COM TODOS IDOSOS EM 

GERAL. 

EXPLICA O QUE É SIUL. 

DISCUTIDO SOBRE AJUDAR ESSAS INSTITUIÇÕES A 

REGULARIZAR A SITUAÇÃO. 



EU REDIGI, 

 

CONSELHEIRA, 

ADRIANA OLIVEIRA DO NASCIMENTO 

 

 
 

 

 

 


